

Richard Vignon, préfet du Jura, au côté de Mahdi Tamene, l'inspecteur d'académie, et de Danielle Brulebois, députée, ont visité une classe ULIS.

ULIS, classe numérique et rentrée en musique

Lundi 2 septembre, c'était au tour du préfet du Jura, Richard Vignon, de faire sa rentrée des classes au côté de Mahdi Tamene, l'inspecteur d'académie du Jura, et de Danielle Brulebois, députée de la première circonscription. C'est à l'école François Rollet, que l'ensemble des officiels se sont rendus pour visiter la classe d'Unité localisée pour l'inclusion scolaire (ULIS) dans laquelle huit enfants en situation de handicap et de niveaux confondus, sont scolarisés. « Les classes ULIS sont une priorité, et l'État y a mis beaucoup de moyens. Notre objectif est d'apporter une réponse sous 24 heures à une famille dans le besoin. Afin d'inclure plus largement ces élèves, nous avons d'ailleurs recruté de nombreux encadrants durant l'été », précisait alors l'inspecteur d'académie.

S'en est suivie la visite d'une classe numérique mixte de CM1-CM2. Ici, chacun travaillait

indépendamment sur des tablettes numériques à l'élaboration d'un poème sur la rentrée. Une classe numérique dont le boîtier de mise en réseau, ainsi que les outils numériques, peuvent se déplacer selon les besoins dans toutes les classes de l'école, évitant ainsi aux élèves d'aller dans une classe dédiée. « Une volonté municipale développée par la mairie », comme l'a rappelé Jean-Marc Vauchez, adjoint en charge des affaires scolaires.

À l'école Jean-Jacques Rousseau enfin, préfet et inspecteur d'académie, ont assisté à la rentrée en musique ; un dispositif développé par le ministère de l'Éducation Nationale il y a trois ans, et qui a pour but d'accueillir les élèves en chanson et en musique, afin de commencer l'année sous le signe de la joie et de la sérénité. Une pratique collective de la musique qui s'intègre d'ailleurs plus largement dans la notion d'école de la confiance développée par le ministère.